

定時制の灯

《校内生活体験発表大会》

9月15日(木)

7名の生徒が発表しました。これまでの自身の経験を話すことは、とても勇気のいることですが、自分の言葉で思いを込めて発表しました。いずれも感動的で、気持ちのこもった内容で、4年佐藤さん、柴山君、3年太田君、1年新井君が地区大会に進出することに成功しました。



【校内発表者7名】

《太田・館林地区生活体験発表大会》

9月22日(木)

太田フレックス高校の生徒を迎え地区大会を行いました。本校の発表者は校内大会以上に堂々とした発表を見せました。また、太フレ生徒の発表から、生徒は多くを学ぶことができました。



地区大会発表者

《体育祭》

11月18日(金)

今年の体育祭は「バレーボールリレー」、「バレーフリースロー」、「シャトルシュレーティング」、「ボールみこし」の5種目を行いました。生徒は4年生と1年生の赤団、3年生と2年生の白団の2チームに分かれて優勝を競いました。種目は個人技能を生かす種目、ペアで息を合わせて協力する種目、また頭脳を使う種目などが用意され、生徒は2〜3種目にエントリーし競技を楽しみました。最終結果は白団の優勝となりました。生徒会が中心となり、皆で準備から片付けまで協力して行いました。



【赤団】



【優勝・白団】



【ボールみこし・白団】



【バレーフリースロー】



【開会式の様子】



【ボールみこし・赤団】



【バレーボールリレー】



【シャトルシュレーティング】

第125号
群馬県立館林高校
館林市富士原町
1241
☎ 0276-72-4307



館林高校定時制

第125号の内容
◆生活体験発表大会
◆体育祭
◆日帰り旅行



《日帰り旅行》

11月4日(金)

希望者による日帰り旅行で茨城県大洗町へ行ってきました。当日は好天に恵まれ絶好の旅行日和となりました。およそ2時間のバス移動で「めんたいパーク大洗」に到着。この施設は群馬県甘楽町にもあります。明太子の製造工程を見学後、昼食のため徒歩で「大洗海鮮市場」へ。生徒は『寿司』、『海鮮丼』などを食べた後、『かに汁』、『ツブ貝』、『ホタテ』など海の幸を堪能しました。昼食後、「アクアワールド茨城県大洗水族館」へバスで移動。アクアワールドでは集合写真を撮影した後、「イルカ・アシカショーライブ」が始まるまで自由見学となりました。大小60の水槽に暮らす深海魚からクラゲ、マンボウ、サメまで多くの魚・海洋生物を見ることが出来ます。旅の最後は「オーシャンライブ」です。アシカとイルカがダイナミックでコミカルな演技を披露、満員の観客を沸かせます。前列で見えていた生徒は水しぶきを浴び大いに盛り上がっていました。お土産や思い出の品を購入し無事帰途につきました。



【アクアワールドにて】



【イルカ・アシカショーライブ】



【感染防止対策継続中】 登校時の体調確認と検温、手指消毒を毎日行い、全員がマスクを着用し、授業での座席は各々が離れて座り、授業後には多くの人の手が触れるところの消毒も続けています。

